
Thomas Grethlein (Ex-Aufsichtsratsvorsitzender)
Beitrag von „maecglubb“ vom 24. Mai 2020, 21:04

stimme dir da in der unterscheidung zwischen den ressorts finanz und sport zu.

meeske, rossow .

bornemann war vor allem angesichts der lage, in der der glubb damals war, ok.

palikuca soll, wenn ich des recht in erinnerung habe, zwar zur 1. liste der damals kontaktierten
gehört haben. dass er die 1a lösung war, glaube ich nicht.

wenn wir ehrlich sind, war doch damals auch hier einhellig die meinung: wow, die fortuna im
unterschied zu den borneköllner-deppen. ich denke, auch der AR hat sich von dem ganzen
gedüssel blenden lassen.
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